



観武

生徒指導の取組（本校）

避難訓練の取組

本校舎では、地域の皆様にご協力いただき、避難訓練に取り組んでいます。



小中学部校舎では、隣接するみたけの杜の皆さんと合同で避難したり、元村南地区の方から訓練の様子について講評いただいたりしています。また、火災を想定した訓練では、滝沢市消防署のご指導のもとで、児童生徒の煙体験や職員の水消火器訓練を行い、安全な身の守り方や初期消火について学んでいます。

高等部校舎では、隣接する警察学校や厨川中学校の皆さんと合同で避難したり、青山一丁目町内会・婦人防火クラブ・和光学園の皆様にご協力をお願いしたりして取り組んでいます。中学校、中学部までの経験を活かし、自分で防火扉を開けたり、率先してシェイクアウトの姿勢を取ったりと、防災に関する知識や経験を発揮しています。

小中学部、高等部ともに校舎は異なりますが、地域の方々のご指導とご協力をいただくことで、学校生活だけでなく、家庭生活中や卒業後の社会生活における災害への学びを積み重ねています。

今後も避難訓練（11月）や防災の日（3月）を予定しています。

ぜひ、ご家庭でも地震のときに身を隠す場所や地域の避難場所、

災害時の防災グッズ等、ご家族皆様でご確認いただければ幸いです。



いじめ防止の取組

本校舎では、夏休み明けにアンケート調査を実施しました。

今年度から Forms で回答できるように準備し、多くのご家庭から回答をいただきました。

ご協力ありがとうございました。



児童生徒からは、「学校が楽しい」というたくさんの声が届いています。また、いじめに関するだけでなく不安に思っていることについての回答もあり、担任団を中心に寄り添いながら、そしてご家庭にもご協力いただきながら児童生徒が安心して学校生活を送ることができるように取り組んでいます。

高等部の取組の一例として、毎月の学部集会で生徒指導に関する話題を取り上げています。「こころ」をテーマにした際は、不安なときやイライラしたときどうすればよいかを考え、「安心して話せる人に勇気を出して伝えてみる」「好きなことで気分転換をすること」など、自分に合う解決方法を見付けることを確認しました。

アンケート調査は、冬休み明けも実施する予定ですが、ご家庭で「いつもと違うかも」とお気づきの際は、アンケートを待たずに、連絡帳等で学校にもお知らせいただければ幸いです。



中学部修学旅行(3年生)

9月12日(木)・13日(金)に東京方面に行ってきました。
た、南宮マカイツリー、ソラマチ、南宮デジノブ



小学部宿泊学習(4・5・6年生)

9月18日(水)・19日(木)と盛岡方面に行ってきました。
した、肴町、岩山パークランド、ラウンドワンでた



二戸分教室

[小学部]1・2年ピザ作り 3・4・5・6年校外学習 & 宿泊学習



1・2年生は、9月13日(金)ピザを作りました!ピザ作りを教えてくださいましたのは、「喫茶 & ピザ・ASA club」(二戸市内)の浅倉さんです。とっても美味しくでき上がりました!



3・4・5年生は9月5日(木)6日(金)校外学習 & 宿泊学習で八戸へ♪蕪島、水産科学館マリエント、視聴覚センター、たくさん見たり触れたり、体験することができ、温泉も含めて楽しんで来ることができました!



6年生は9月12日(木)13日(金)宿泊学習で八戸に行きました。1日目は、マリエントで昼食を食べ、魚や亀を見学した後、蕪島神社に行ってお参りました。2日目は、博物館で展示物を見たり、根城の広場で八幡馬を作ったりしました。様々な経験を積むことができ、笑顔あふれる楽しい宿泊学習になりました。

